



Opinión

Por [Mariana Gómez del Campo](#)

## *La venganza de López Obrador hacia el Poder Judicial*

La división de poderes existe porque en toda democracia es imprescindible contar con contrapesos para que el Estado no pueda ejercitar un poder sin límites sobre los individuos. De esta forma es como el Poder Judicial de la Federación de manera autónoma, se encarga de defender la Constitución y equilibrar a los Poderes de la Unión.

Esta autonomía representa un problema para el autoritarismo del gobierno morenista pues las resoluciones que se emiten no obedecen a los caprichos del inquilino de Palacio como a él le gustaría sino a la constitucionalidad y a la legalidad.

Por este motivo le ha declarado la guerra a la Suprema Corte de Justicia de la Nación llegando al punto de presentar, hace unos días una iniciativa para extinguir 13 de los 14 fideicomisos operados por el Poder Judicial de la Federación lo que implicaría reintegrar a la Tesorería 14 mil 434 millones de pesos. Establecer la prohibición para el Poder Judicial de crear fideicomisos se traduciría en un desequilibrio entre los poderes lo que debilitaría la democracia.

Dicha iniciativa fue presentada por morena con la única intención de vengarse del Tribunal Constitucional de México por no dejarse manipular ni estar al servicio del Ejecutivo Federal.

Hay que dejar muy claro que la desaparición de estos fideicomisos implicaría un atentado en contra de la autonomía del Poder Judicial afectando principalmente a la base trabajadora pues se estarían vulnerando los derechos laborales de miles de personas.

Estos fondos que casualmente se convirtieron en una piedrita en el zapato para el presidente de México hasta que la ministra Norma Piña se convirtió en presidenta de la Corte son recursos de los trabajadores.



**En caso de que esta reforma se apruebe, no hay duda de que por parte de la oposición presentaremos una acción de inconstitucionalidad para evitar un nuevo ataque a la división de poderes y la democracia, pero también para evitar una grave injusticia en contra de los trabajadores quienes serían los más afectados.**

**Claramente al demostrarse la inconstitucionalidad de la iniciativa, morena mentirá e intentará engañar una vez más a los ciudadanos manifestando que la Corte defiende sus privilegios. ¡Ya basta de mentiras! Al tiempo...**

**DETALLES. Es increíble que López Obrador se siga ocultando tras la máscara de la “neutralidad” con la finalidad de no mostrar una postura clara ante lo que está sucediendo en Israel y Palestina.**

**El presidente de México no tiene el valor de condenar los actos terroristas perpetrados por el grupo armado Hamás ni la crueldad que en esos países se está viviendo. Prefiere callar en lugar de levantar la voz ante las injusticias y el sufrimiento humano.**

**El gobierno morenista ha normalizado la violencia pues durante su administración van más de 154 mil personas asesinadas, superando la cifra de cualquiera de los sexenios anteriores y como mínimo se matan 11 mujeres al día gracias a la ausencia de una estrategia en materia de seguridad. A López Obrador solo le importa él mismo.**